

## Dr. Andrés Chabrilón

ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino  
Banco de la Nación  
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia  
Estudio:—CALLE CORDOBA Y JUNIN  
POSADAS MISIONES

## REDACCION

## LA FALTA DE IMPORTACIONES

Necesidad de producir en casa—Menos teoría y más práctica

DESDE que estalló el cataclismo europeo, la importación de artículos manufacturados en el viejo mundo, ha ido paulatinamente mermando hasta llegar al extremo de ser actualmente casi nula. Este contraste inesperado para nosotros que vivimos confiados en la industria europea, afectó de inmediato al comercio e industria de la República, dejándonos imposibilitados para desenvolverse, por carencia absoluta de ininidad de artículos de procedencia extranjera.

Esa interrupción del intercambio comercial, ha venido a darnos una severa lección que forzadamente y en bien de los propios intereses del país, debiéramos aprovechar. Las grandes casas importadoras de la metrópoli, ya han agotado todo el stock que tenían cuando se declaró la guerra, y hoy véñese prohibidas de atender los pedidos del comercio del interior de la República, el que ni aún pagando los precios exorbitantes que hoy se ha fijado para toda clase de artículos, no puede conseguir la mayoría de estos. Se ha dicho que la importación norteamericana reemplazaría a la que nos venía de Europa, pero tales pronósticos no han sido ni creemos serán confirmados. La capacidad productora de los Estados Unidos, que estimamos muy potente, estaba hasta ayer casi reducida a sus necesidades internas, salvo un porcentaje regular que exportaba a diversos países americanos, y no puede en tan corto lapso de tiempo, suplir la colosal producción del industrialismo alemán, francés e inglés, hoy totalmente paralizado.

Hay que agregar a esto un detalle más. La industria norteamericana, digámoslo sin ambages, es hoy todavía muy inferior a la europea, y la manufactura de muchos de sus productos, excesivamente caros, deja mucho que desear. Ante esta situación que asume a diario mayor gravedad, lo que elementalmente debía haberse hecho hace ya tiempo, era estimular el desarrollo de la industria nacional en el sentido de ir elaborando todo nuestro consumo en la propia casa.

Disponemos de materia prima suficiente para toda clase de industrias y contamos con técnicos y obreros inteligentes para

## ESPECIALIDADES

DE LA

# FARMACIA MISIONES:

### LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS

#### LA ATENCIÓN PERMANENTE

#### Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

---

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS  
POSADAS

**Lorenzo R. Piñero**  
ESCRIBANO NACIONAL  
Atiende al público de 1 a 6 p. m.  
HOTEL GERMANIA

impulsarias. Lo que falta y es la causa de que se malogren muchas empresas, es la acción del gobierno en el sentido de prestigiar y ayudar a que se implanten en el país industrias que elaboren los artículos que nos vienen del extranjero. Esto no se hace porque nuestros gobernantes son más aficionados al exhibicionismo hueco y a la política de sainete que no requiere ningún sacrificio, que a concretarse a estudiar y resolver los vitales asuntos que atañen al engrandecimiento y prosperidad de la nación, tarea práctica y de mucho más patriotismo del que alardean.

Esa sería la obra a realizar en estos momentos sumamente propios, puesto que más tarde, cuando la normalidad se implante de nuevo en Europa, el problema ya se tornará en irresoluble, puesto que de ningún modo nuestras nacientes industrias podrían competir en precios y en calidad con lo que se produce en los países actualmente en guerra. Encarar con tal criterio una empresa de amplia proporción, importaría demostrar una buena dosis de patriotismo, porque así se trazaría el rumbo más acertado de propender a la multiplicación de las cuantiosas riquezas que la República atesora.

## Halagueñas perspectivas

No pueden ser más lisonjeros los pronósticos del director de economía rural del departamento de agricultura—en lo que se refiere a la cosecha agrícola de 1915-1916.

La producción del maíz excederá a la del año pasado en varios miles de toneladas, y nuestra exportación de ese grano superará a la de los E. E. U. U. de Norte América, porque según parece, las condiciones climáticas, no fueron muy favorables en ese país para dicho cultivo.

La producción de trigo se calcula en 5.012.000 toneladas y una gran parte de la cosecha ya está vendida a varias naciones europeas.

En general, todos los cultivos, arrojan un porcentaje mucho mayor al del año anterior, y es de esperar una reacción favorable en el comercio, tan atrozmente cohibido por la gran crisis mundial.

Aunque la experiencia nos enseñó a ser pesimistas, conseguimos estos datos, como una primicia para todos aquellos que sienten todavía, los coletazos formidables de la actual situación.

## LOCALES

### Recreo Posadas

El programa de películas que se exhibirá en la función que se realizará esta noche en este biógrafo, es el siguiente: «Fuerza de la Inocencia», drama en 6 partes, «Cobardes», en tres partes, «Inclinaciones de apache de la vida del Far-West» en dos partes, «Colegial por Amor», comedia en 5 partes.

### Sociedad Argentina P. de Animales

Su trigésimo cuarto informe anual

RECOPILADO en un folleto de 44 páginas acaba de publicarse el Trigésimo Cuarto Informe Anual de la Sociedad Argentina Protectora de Animales, que ha sido elevado a la consideración de sus asociados por el presidente de la institución doctor Ignacio Albaracín. El informe citado es un minucioso trabajo, en el que se especifican ampliamente las novedades del año, relacionadas con el cuidado y trato de los animales.

Agradecemos el envío.

### Alemania no podrá resistir sus pérdidas

El coronel Feyler trata de demostrar con cifras que los aliados ganarán al fin.

Sobre la base de la aritmética, que es lo único que nunca

## CASA IPA RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente: Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

cambia en este mundo», el coronel Feyler, crítico militar suizo, trata de demostrar [en el «Journal de Geneve»] que Alemania y sus aliados, por el número siempre en disminución de hombres, no pueden abrigar la esperanza de salir victoriosos de la guerra.

«Cuantos más extensos son los frentes,—escribe—menos densas son las tropas concentradas en ellos y más rápida la desaparición de la parte selecta. Al principio de la guerra Alemania perdió sus hombres jóvenes, luego los de más edad, hasta que la muerte empezó a segar las cabezas grises, mientras la victoria se escapaba de las manos de sus diezmadros batallones.

Las potencias aliadas han sufrido también grandes pérdidas, pero no en la proporción de Alemania, cuyo ejército, luchando en el frente más extenso, sufre la más rápida disminución. Calculando en tres alemanes muertos ó puesto fuera de acción por kilómetro y por día en un frente de 1.200 kilómetros, el imperio viene a perder en un año 1.300.000 soldados de una población de 70.000.000, ó sea 1.54 del total.

En un frente 1.000 kilómetros

Por sus excelentes condiciones  
Todos prefieren el Jabón



Rusia, con una población de 160.000.000 pierde sólo 1.160 de su total, ó sea tres veces menos. Francia, con 40.000.000, sin contar sus colonias, en un frente de 400 kilómetros, pierde 450.000, ó sea 1.390.

Por último, la Gran Bretaña, en un frente de 120 kilómetros, sufre la pérdida de 1.346 de la población del Reino Unido, excluyendo las colonias.

Con estas cifras como base, Alemania podrá sostenerse otro año; Francia, después de Alemania, será la que sufrirá más, pudiendo sólo mantenerse dos años, mientras Rusia y la Gran Bretaña podrán resistir mucho más tiempo.

El coronel Feyler dice que Inglaterra puede extender considerablemente su frente, y cuando Francia esté agotada tomará su lugar desde la frontera Suiza a Danckerke.

## Sub Prefectura

En la nueva escalera del muelle se colocó una plataforma de embarque y un toldo de sombra y seguridad para los pasajeros de flechas.

Comprobado caso de fuerza mayor previa solicitud, se concedió autorización para que el vapor «Eledira» zarpe 40 minutos más tarde de su horario.

Detenido el carrero Leonardo Romero por hacer nadar unos caballos atados a un carro. Las 2 horas de detención fué puesto en libertad por pagar una multa.

Se efectuó el pago del perso-

## “LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Ba. Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado, expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6



N.º 6. Zapato con una brida y medio \$ 1.40



N.º 9. Botta para niña capollada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Núm. 9

### Aproveche

esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA, le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.50, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACIÓN durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Fiestones, Pinillos, Corset y popelines de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

## “CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

## Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Floriente población, de clima salubre, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTO del IGUAZÚ y del CATAYRA. Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc. — A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN: CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

Altura de agua	mts.	1.04
Río bajo	0.02	
Exptes. entrados	15	
salidos	11	
Pasajeros entrados	294	
salidos	211	

# LA GUERRA EUROPEA

**Acción de la artillería francesa — Destrucción de un depósito de municiones — El rey Victor Manuel en Roma — Hundimiento de un vapor inglés — El diario «Libre Belgique» — Exitos italianos — La ofensiva rusa en la Besarabia — Enormes pérdidas del enemigo**

## OTRAS NOTICIAS

**Buenos Aires, Enero 12.** — Ha aparecido el libro azul, que publicó nuestra cancillería, en el que está recopilados todos los antecedentes relacionados con el apresamiento del vapor «Presidente Mitre».

— Signe siendo muy comentado en los círculos políticos el incidente Villanueva de la Torre, el que lleva camino de traer una nueva división en el partido demócrata.

— Ayer se produjeron dos casos de insolación, en «Barracas al Norte».

**Madrid, Enero 12.** — Los diarios de esta capital opinan que la gran huelga de Cataluña, no obedece a la acción de los agitadores extranjeros, como se quiso insinuar de un principio.

— Estimán los órganos de la prensa madrileña, que los aliados poseen obreros en abundancia, sin necesidad de recurrir a los riesgos de una agitación, que bien pudiera darles buenos o malos resultados. Los huelguistas catalanes han formulado un pliego de condiciones en el que solicitan aumento de los salarios en un 50 % y disminución de las horas de trabajo. El gobernador civil de la ciudad condal, ha informado al ministro de la gobernación, que los huelguistas se mantienen pacíficos y que solo se han producido algunos incidentes en Sabadell, donde la policía se vió obligada a intervenir.

**París, Enero 12.** — Telegramas enviados al ministerio de la guerra por el comando supremo de los ejércitos franceses, dan cuenta de que al oeste de Soissons, los cañones de las trincheras francesas, destruyeron durante dos horas de bombardeo, un depósito de municiones del enemigo situado en las cercanías de Antreches. Refieren las informaciones que los obuses franceses produjeron la explosión del depósito, perdiéndose todos los elementos bélicos que en él se hallaban, y causó la muerte de

dad un aeroplano enemigo, pero no arrojó bomba ninguna, retirándose a los pocos momentos.

**Londres, Enero 12.** — Telegramas de Petrograd informan que el Estado Mayor del ejército ruso, acaba de publicar una información en la que dice que la ofensiva de las tropas moscovitas en la Besarabia, no ha sufrido hasta ahora un solo fracaso. El enemigo se ha visto obligado a evacuar muchas posiciones que ocupaba, abandonando en su retirada cuantioso material de guerra.

Nuestras tropas siguen arrojando a los austro-alemanes, en todo el frente de la Besarabia sin hallar mayor resistencia. Agrega el parte del Estado Mayor que las pérdidas del enemigo son incalculables.

## Crónica Social

**Viajeros**

Por el vapor Salto se ausentaron hoy a Paraná los señores Lizárra (Gibay), Pedro Serra y Manuel G. Suárez.

A Santa Ana el joven Héctor Izaguirre y su hermana la señorita María Elisa Izaguirre.

Al mismo punto el señor Eduardo Amores.

**Enfermos**

Señal enfermo el Señor Silvio Del Castillejo.

**Serias y Humorísticas**

En Flandes se ha puesto el sol

**ANÉCDOTA**

Era en los primeros días del doctor general Castillo como director general de Correos y Telégrafos. Buen humorista, habíase puesto al corriente en una mirada de conjunto del mecanismo administrativo y había llegado a comprender algunos detalles de la administración.

Y solía conversar, con los jefes de la repartición para cambiar miras y enterarse de viva voz de la marcha de sus oficinas. Una de esas tardes, el doctor del Castillo y su grupo de su puesto dijo: —No han notado ustedes, esos días grises en que uno no tiene gana de hacer nada y en que el espíritu cobra ese desgano y esa flacidez del ambiente? ¿Y habrían observado también, que pronto sale el sol y tola la cerrazón se disipa, y nuestras ideas se aclaran y nuestra vida se siente feliz y satisficéa?

—Pues, señores, agregó el doctor Castillo, en el correo, ha salido el sol.

## NOTICIAS VARIAS

Receta para preparar un lindo culie.

Agua destilada gramos 250  
Tintura de Benjui id. 2  
Hiposulfato de soda id. 1  
Oxido de Zircó id. 5  
Tintura de Mina id. 2

Mézclase, y aplíquese suavemente por medio de una franela, teñiendo cuidado de agitar el frasco cada vez que se use.

**Se vende**

Terrano n.º 50 x 100 mdo alabrado y plantado con una q. material de tres

piezas, cocina, lavano, moderno parral. Por unos 2 metros de agua permanente. Sobre el camino real. Aposentos frente a la Escuela de Villa Lauro. Se vende por un precio muy bajo como sus dueños. Tratar escrito A. D. Negri, Calle Buenos Aires 1054 (Magallanes)

**Se vende**

En el vecino pueblo de San José una casa de 20 habitaciones que consta de un patio del pueblo, en el camino que va a Apóstoles. La calle cruza la chastra, tiene arroyo, una parte de monte, árboles frutales, habiendo además muchas plantas de naranjo, bananos e higueros. Frutos perfectos. Por detalles acudir a esta administración.

**El Año en la mano Para 1916**

El mejor almanaque que se publica.

Se vende en la «Líbreria del Colegio», a \$ 0.90 el ejemplar.

**Wiajeros**

Por el vapor Salto se ausentaron hoy a Paraná los señores Lizárra (Gibay), Pedro Serra y Manuel G. Suárez.

A Santa Ana el joven Héctor Izaguirre y su hermana la señorita María Elisa Izaguirre.

Al mismo punto el señor Eduardo Amores.

## The American Optical Institut

**GALLE BOLIVAR**

Frente a la Municipalidad

**POSADAS MISIONES**



Especialidad en la preparación de recetas de los señores médicos oculistas.

Anteos y lentes para la conservación de la vista, corrigiendo todos los defectos por antiguos y difíciles que sean.

Garantía absoluta, precios módicos.

**F. B. HERM.**

## La Mueblería Europea

Esta mueblería en Posadas y en todo el Territorio del Misiones, que tiene muestras de todos los estilos y gustos y que ofrece un amplio trato de compra, venta, alquiler y reparación de muebles en todas sus casas, visita nuestra casa y verán sus precios y condiciones y los premios.

**P. CHAPOV y GIRSON**

**POSADAS MISIONES**

## ¿Queréis vestir a la moda?

**LA CASA TERZI**

Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

**Especialidad en Trajes de Etiqueta**

Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior — Representación única y exclusiva de los famosos impermeables BURBERRY'S, Londres. — Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON — PLAZA 9 DE JULIO

## CONFITERIA "LA AMISTAD"

**DE Manuel Silva & Cia.**

RECIENTE INAUGURADA

Casa especial para lunch, Mesas, Pastiches, Bombones, Licores fino

**SERVICIO ESMERADO**

El establecimiento cuenta con los mejores billares de Posadas

CALLE COLON casi esquina a la Plaza 9 de Julio — Casa del señor Ferracola

**ESCUOLA NORMAL MIXTA DE LA NACION**

Se desea al público que desee ascender a la Escuela Normal, que se halla en la Secretaría de la misma, días Miércoles y Sábado de 8 a 11 a. m.

EL SECRETARIO

**ESCUOLA NORMAL MIXTA DE LA NACION**

LICITACIÓN

Debido trasladarse la Escuela Normal a su nueva local, llámase a licitación pública para la construcción de las salas hasta el fin del corriente. Serán abiertas en Secretaría a las 8 en presencia de los interesados y el vencedor quedará en posesión del derecho de hacer desear todas según convenga intereses del H. C. N. de Educación.

Posadas, Enero 4 de 1916  
EL SECRETARIO

**Aviso de licitación**

Llámanse a propuesta por el término treinta días, para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre Posadas y Villanueva de la Torre.

Por el pliego de condiciones y demás, ocurrir a la oficina de Correos de Posadas.

Salvador E. Carrizo

ue Bertran  
ITECTOR CONSTRUCTOR  
OS - PLANDS Y CONS  
IONES EN GENERAL  
omos ocurrir: casa del señor  
ANDEZ DOS SANTOS  
POSADAS

AVISO TABU  
en conocimiento de los alumnos  
que deseen ingresar en la Es  
cuela Colegio N.º 101, que des  
del corriente funcionará una Aca  
de la dirección de maestro diplo  
yudantes competentes. A  
los datos dirigirse a esta Admi  
nistración en la 2003 a 2004

stencia Pública Nacional  
axis de la FIEBRE TIFOIDE  
por la Vacunación Antitífica

la Asistencia Pública. Todos los días  
de 11 a 12 y de 2 a 5 p. m. en  
la casa Municipal por el médico de la  
cación doctor Claverie los días Lunes,  
Jueves y Viernes de 8 a 4 p. m. en  
la vacunación es gratuita.

mpresa de Navegación  
JACOBSEN Hnos.  
Lancha "Paranay"

Viajes a Itacaná todos los Sábados  
\$ 1.500 ida y vuelta. Salidas de Pa  
sadas a las 7.30 a. m. y de Encarnación  
a las 7.40 regresando de Itacaná  
a las 11.30 a. m. los días domingo y  
feriados queda a disposición de las  
familias para paseos a \$ 5 por hora.  
los boletos para Itacaná se expedirán  
toda la semana en el escritorio de  
nuestro Taller o a bordo el día de  
salida, para paseos deben avisar el  
día antes y la hora que se desea ocu  
par la lancha. JACOBSEN Hnos.

Persona buscada  
Se desea saber el  
paradero de Mi  
guel Cosanián, por asuntos de familia.  
Dirigirse dando datos a Vila y Cos  
nián. San Javier (Peña de Santa Fé)

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

TRAJES  
de PASEO y CEREMONIAS  
BLUSAS VISOS BATESON

-Calle Bolívar n.º 3 de Febrero- POSADAS

THE SOUT AMERICAN ST RES

Gath y Chaves Ltda.

La más importante de Sud América

Leopoldo V. Lanús  
AGENTE EN POSADAS

Para muestras, catálogos y pedidos dirigirse al  
escritorio del señor Antonio De-Negri -Calle Buenos  
Aires (casa del señor Magaldi).

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpinteria

DE:

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles  
dormitorios y comedores en todos estilos y made  
ras. Se hace cualquier trabajo de encargo por  
fino que este sea con perfección prontitud y es  
mero, a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacupo y Sarmiento  
POSADAS

Misiones

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola  
MEDICO CIRUJANO

Especialmente Vias urinarias, señoras  
y niños. Consultas de 8 a 10 a. m. y de  
2 a 5 p. m. -Calle Junia entre Córdoba  
y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández  
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas  
que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos. -Construcciones  
en general. -Venta de cal viva de  
Córdoba. Portland cemento, Portland  
blanco -Tierra Romana amarilla. -Pi  
ses y cielo-rasos pino tea. - PRECIOS  
MODICOS.

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Miguel Angel Martínez  
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciu  
dad, atendiendo exclusivamente asun  
tos CIVILES y COMERCIALES.  
Calle Colón entre San Martín y Sa  
miento.

ACADEMIA DE MÚSICA

ABIERTA DESDE EL 1.º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano  
e instrumentos de cuerda. -Lección alioraz  
honorarios módicos. -Clases en la Academia  
y a domicilio, atendida personalmente por  
los profesores José Amorós y Alfredo  
Martínoli. -Calle Colón entre San Martín  
y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instr  
umentos músicos.

Representantes entre otras marcas de los  
afamosos pianos "Gessler" construidos ex  
presamente para estas latitudes, los que ofre  
cemos al publico garantidos y en inmejora  
bles condiciones de economía y fiabilidad.

Sealquila La casa donde es  
taba la Muebleria  
Europea, con la instalación de luz eléc  
trica completa. Para tratar verse con  
los dueños de la Muebleria.

Recreo POSADAS

CINEMA

Al aire libre--Elegante y fresco

Domingo 16 de Enero de 1916

Gran Primicia Cinematográfica

Colosal Estreno! Gran Suceso!

Las Aventuras de Carlota

20 PARTES

A REIR Y LLORAR!

Villa Lanús

De interés para todos  
Medo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN  
SUALIDADES y A PLAZOS - TIE  
RRAS INMEJORABLES PARA TODA  
CLASE DE CULTIVOS

La este pueblo, de grandioso porvenir al futuro, situado a un paso de la capital del Terri  
torio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Corrosos y Peligrosos, Molino  
Atroceiro de Gramajo y Killner, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo a esto  
las colonias de Gramajo y Killner y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hor  
tizales, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que ad  
quirirá en poco tiempo grandes progresos. -Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las bases de  
un brillante porvenir, que asegurará la felicidad a cuantos aprovechen la oportunidad que se les brin  
da de hacerse propietarios sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

"Far cia d' Pueblo" No se puede con "La Moderna"

Lindolfo G. Monzón  
FARMACÉUTICO

CARNICERIA

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS  
CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN  
AMPOLLAS OBRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS  
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con  
toda prontitud por personal com  
petente y bajo la dirección  
de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rosetas llevado con  
la mayor exactitud para cuando  
se ofrecen repetidas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos útiles y productos fotográficos  
Buenos Aires esquina Sarmiento  
POSADAS

Escuela Practica de Agricultura

Desde la fecha hasta el 31 de Enero  
próximo, queda abierta la inscripción para  
el ingreso en esta Escuela, pudiendo los  
interesados acudir personalmente o por cor  
reo a la Secretaría de la misma, desde la  
hora hábil a fin de enterarse de las con  
diciones exigidas para el ingreso.  
Posadas, Diciembre 1.º de 1915.

El Secretario administrador.

Unica en la Capital que carnea c  
limpieza y siempre tiene carne gor  
da, buen corte estilo Buenos Aires,  
trato esmerado y atención especial  
a los clientes a domicilio

LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO  
Larguen a sus carniceros y prueben con  
"a Moderna"

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENE  
RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. - Venden a  
PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones  
que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



Material digitalizado con fines educativos,  
culturales y de investigación, en el marco del  
"Concurso de subsidios para proyectos de  
preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA  
DE LAS MISIONES  
CENTRO DE  
CONOCIMIENTO

## Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Loes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Copio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

### Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

## Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días, a las 7 a. m. y hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los días a Posadas, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en Posadas, todos los días de 7 a 6 p. m.

## La Iglesia y la Guerra

Por el escritor colombiano

**Jorge Cabrera Arro**

(Jorge Igual)

En breves días aparecerá esta sensacional obra de actualidad

Pedidos a su autor, calle Florida 32.—Buenos Aires

## Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 ejije el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS	SALIDA DE POSADAS
Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

### VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería.—También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

### AGENCIA de 'LA RAZÓN'

EN POSADAS  
Se reciben suscripciones á este importante órgano metropolitano. Diríjase á su agente Mariano Díaz.

### Marmolería y Lapidería,

DE **Alejandro Mercanti**

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapochos.

"TONICO PATICOD"  
Farmacia «Misiones».

## LIBRERIA DEL COLEGIO

DE **MARIANO DIAZ**

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para eseritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general. : : : : : métodos y pieas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

# Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. P

precios económicos: S atienden pedidos de la campaña siempre que venzan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

## "RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES